## ACTO DE PRESENTACIÓN DEL CARTEL ANUNCIADOR SEMANA SANTA EL BONILLO 2022





El pasado sábado, 19 de marzo, tuvo lugar el Acto de Presentación del Cartel Anunciador de la Semana Santa El Bonillo 2022, celebrado en la Iglesia Parroquial Santa Catalina de la localidad, y en el que se dio a conocer el trabajo ganador del concurso convocado a tal efecto, que este año cumplía su undécima edición y cuyo ganador fue Adrián López Álvarez, con el trabajo "Bajo el manto del apostol". En esta ocasión, el tema era la "Cofradía San Juan Evangelista y Nuestra Señora de la Soledad" de la Semana Santa de El Bonillo, presentándose a la convocatoria un total de once trabajos, en un concurso que repartió tres premios y que contó con una dotación económica de 500 euros. En el Concurso de Fotografía Semana Santa El Bonillo 2022, convocado análogamente al de Cartel Anunciador y con una dotación económica de 450 euros, resultó vencedor Antonio Fernández Guija con el trabajo "María Magdalena".



En su intervención en el Acto de Presentación del Cartel Anunciador, que estuvo conducido por la periodista Raquel Cortijo Donate, el Alcalde Presidente del Ayuntamiento de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, destacó la calidad de los trabajos presentados y la dificultad del jurado para decantarse por el trabajo ganador, pero expuso que, sin duda, el trabajo elegido era un digno representante para la Semana de Pasión de El Bonillo. Destacó así mismo que la Semana Santa es un reto cada año, que se han conseguido grandes cosas y es difícil mantenerlas, pero que cada una de las siete cofradías hacen un esfuerzo encomiable para mantener viva esta tradición, y mostró su ánimo a continuar con esta labor, alabando el trabajo y la labor de esas siete cofradías y hermandades de El Bonillo, poniendo en valor la repercusión que ese trabajo tiene

para la localidad.

Además, incidió especialmente en que todo el trabajo desarrollado por las cofradías y hermandades, que se podrá disfrutar en cada procesión, celebración o acto religioso de esta Semana Santa será, como siempre y como no podía ser de otra manera, apoyado por el Ayuntamiento de El Bonillo que él preside aportando y colaborando en todo aquello que se le requiera y sea necesario.







El Alcalde de El Bonillo continuó su intervención agradeciendo a la Cofradía protagonista de este año, San Juan Evangelista y Ntra. Sra. de la Soledad, su esfuerzo y dedicación para preparar y desarrollar este acto con la solemnidad y pasión que requería, y que se había conseguido, un año más, gracias a ese trabajo y a la colaboración entre hermandades y cofradías, Ayuntamiento de El Bonillo y Parroquia de Santa Catalina.

Para finalizar su intervención, también mostró su reconocimiento a Juan Molina Rodenas, sacerdote párroco de El Bonillo, por su disposición y esfuerzo para colaborar en todo aquello que desde el Ayuntamiento de El Bonillo y la Junta de Cofradías se le pide para desarrollar de la mejor manera posible una celebración tan importante como la Semana Santa, y que mejor ejemplo, dijo, que la celebración de este y otros actos, como el Pregón Oficial, en un marco incomparable como es la Parroquia de Santa Catalina.

Este agradecimiento fue correspondido por el sacerdote en su intervención, y Juan Molina agradeció además a todas las hermandades y cofradías la pasión y el respeto con los que afrontan la preparación de cada uno de los actos religiosos que son la base sobre la que se cimenta nuestra Semana Santa.



También intervino, además de los premiados en ambos concursos, el Presidente de la Cofradía protagonista del Cartel, José Juan Gil Pérez, quien agradeció a la Junta de Cofradías, al Ayuntamiento de El Bonillo, y a todas las hermandades y cofradías, su labor para dignificar y engrandecer la Semana Santa de El Bonillo, a la vez que indicó que no podía albergar otro sentimiento que el de orgullo, pero como no, de responsabilidad, porque el Cartel con las imágenes de San Juan Evangelista, la Soledad, y la Agrupación Musical de la Cofradía, iba a ser la ventana mediante la cual se conocerá este año la Semana de Pasión de El Bonillo, una Semana Santa, dijo, "de la que tanto orgullo sentimos, de la que presumimos y por la que tanta gente trabajamos", y expresó su satisfacción por la calidad del trabajo que se presentaba.

Por su parte, María Hernández Martinez, Presidenta de la Junta de Cofradías y Hermandades de El Bonillo, destacó el trabajo que se está realizando y el que queda por realizar, puso de relieve

el magnífico trabajo realizado por todos los participantes y la belleza del Cartel Anunciador de este año, para a continuación felicitar a los ganadores, y dar su enhorabuena a la Cofradía San Juan Evangelista y Ntra. Sra. de la Soledad como protagonistas del acto y del cartel. Prosiguió expresando su deseo y seguridad que el trabajo que se viene



realizando tendrá una continuidad en el tiempo, y también quiso poner en valor la dimensión adquirida por la Semana Santa de El Bonillo, lanzando el reto para que a través del trabajo, de la colaboración y del esfuerzo de tod@s, esa dimensión no solo se mantuviera, sino que creciera en los próximos años.

El acto contó con la actuación de la Agrupación Musical San Juan Evangelista y Ntra. Sra. de la Soledad de El Bonillo, quien interpretó las marchas "La Soledad del Cautivo", "Reo de muerte", "Caminando van por tientos en la madrugá", "La esperanza de María", y "Reina de Reyes".

